
Subject: Erste Therapie mit embryonalen Stammzellen genehmigt
Posted by benutzer81 on Fri, 23 Jan 2009 14:57:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 http://www.spiegel.de/wissenschaft/mensch/0,1518,603132,00.h tml

Subject: Re: Erste Therapie mit embryonalen Stammzellen genehmigt
Posted by Schneeball on Fri, 23 Jan 2009 16:56:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juhu.....ähhhh,gegen Lähmung  
Wart mal...,öh...,Schneeball,wo bist du hier.....hmmmmm,....alopezie.de....Forschungsforum!
............hmmmmm,da steht nix mit Haaren,...Ja man....,keine Haare,keine Haare...,keine Haare!!!!
Hmmmm,.....  

Spass!  
Nee,im ernst...,prima.
Wenn sich solche Geschichten noch bissel auf andere Gebiete ausdehnen,dann wird benutzer81
der ersten Moderator,deutschlandweit,.....der HA-geplagten die optimale HM für dfas jeweilige
problem empfiehlt!!!  

Subject: Re: Erste Therapie mit embryonalen Stammzellen genehmigt
Posted by hyunbin on Fri, 23 Jan 2009 19:56:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Fre, 23 Januar 2009 15:57 
http://www.spiegel.de/wissenschaft/mensch/0,1518,603132,00.h tml

Aus dem Artikel:
""Bei chronisch Verletzten wirkt die Stammzelltherapie nicht, weil sich schon Narbengewebe
gebildet hat", sagt Miodrag Stojkovic, Stammzellforscher am Prinz Felipe Forschungszentrum im
spanischen Valencia im Gespräch mit SPIEGEL ONLINE. Die Patienten müssten zudem für
mindestens einen Monat Immunsuppressiva erhalten und würden ein Jahr lang beobachtet. "

Solch eine Vernarbung... Ist solch eine Art Einschränkung bei Haarfollikeln auch möglich? Ich
denke nämlich an Follikel, die schon eine Zeit lang verkümmert sind.

Und dann die Zeit der Studie - ein Jahr wird das ganze beobachtet - ist ganz schön lang. Na mal
sehen...
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Auf jeden Fall eine ganz gute Nachricht für alle mit irgendwas geplagten. Ich freue mich jetzt
schon für die Rollstuhlfahrer, denen es als erstes damit deutlich besser gehen würde. 

Subject: Re: Erste Therapie mit embryonalen Stammzellen genehmigt
Posted by benutzer81 on Fri, 23 Jan 2009 20:00:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das sind eben die ersten schritte.. was aus dem text nicht ersichtlich hervorgeht: ist ne klassische
klinische studie in phaseI. Es wird eben nur auf die sicherheit getestet, man erhofft sich aber
trotzdem schon erfolge beobachten zu können.
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